
记者：艺术影城老店新开，其主要

特色是什么？

艺术影城：艺术影城隶属安徽省电

影发行放映总公司，是省内唯一从事电

影制片、发行、放映工作的专业机构。

此外，艺术影城是国内首家主题影城。

在当下电影上映档期同期化、上映内容

同质化的环境中，艺术影城将在公映档

期大片的同时，规划艺术、文化类影片

档期，为观众提供不同风格的电影艺术

平台。

我们的影院是在引进尖端放映的

设备后重新营业的，高端的镜头、美国

QSC 功放系统、杜比数码SRD、DTS 等

系统还原设备，为观影者打造出一流

的放映效果。首家采用的全静音中央

空调系统、独立空气置换系统，突破了

传统仅利用中央空调换风的严重不

足，打造一个全新的会呼吸、更健康的

影城。

记者：打造安徽人自己的专业院

线，是否意味着安徽省各地级市在不

久的将来都将拥有合肥艺术影城一样

的高端影院？

艺术影城：我们的总公司（安徽省

电影总公司）一直以投资建设电影城

为重要发展战略。目前我们已在合

肥、芜湖、蚌埠、宿州、淮北、巢湖、铜陵

等地签订了多家影城投资项目，未来

相信影院将会铺满江淮大地。

记者：最近艺术影城有什么优惠活

动？能为观众介绍一下5月份的新片吗？

艺术影城：艺术影城在法定节假

日以外的周二、周三全场电影5折优

惠；办卡充值也享受5折优惠；艺术影

城与拉手网合作推出观影团购价16.8

元；消费者生日当天凭身份证享5折优

惠赠送可乐一瓶；此外，最近新上的

《里约大冒险》票价25元不限时。

记者：未来，艺术影城会有怎么样

的突破？对合肥的观众来说星级服务

意味着什么？

艺术影城：目前，我们正在与某家

权威的科技公司洽谈合作项目，这个

项目的达成是为了开创更快捷的订票

途径。或许今后，无论消费者身处何

地，只需拿出手机轻轻一点，就能进入

我们的订票系统，查询电影资讯、订购

电影票。这将是电影市场革命性的突

破。对观众来说是个好消息，不是吗？

记者：就目前的合肥影院市场而言，

元一影城的优势在什么地方？

元一影城：一是我们元一影城地处市

中心，毗邻火车站、汽车站两大人口集散

地，交通便利；二是五星级设施及五星级服

务，这是我们一直自信的地方；三是依托元

一商圈，周边配套设施齐全，集吃喝玩乐于

一体，为消费者购物休闲娱乐带来了便捷；

四是元一影城位于合肥新站综合开发试

验区，拥有众多企事业单位；这些都是元一

影城的优势所在。

记者：元一的观影消费群的构成怎样

的，哪些影片的类型比较受欢迎？有没有提

供特别的服务与宣传呢？

元一影城：元一的观影消费群的构成

主要是年轻情侣、忠实影迷、单位白领、来

肥旅客等，动作影片、爱情喜剧影片、恐怖

片的类型比较受欢迎。有提供特别的服

务与宣传，比如情人节做很多适合情侣的

优惠套餐，影院现场的布置烘托节日及电

影的气氛。

记者：怎么理解院线经济？元一影城

只是元一集团企业中的一个部分，如何应

对合肥进驻的越来越多具有垄断性的院

线制影院？

元一影城：院线经济就是同一机构或

者组织所按照不同的权利方式拥有多家

电影院，并对这些电影院实行统一管理的

体系，形成了自己的经济模式。元一影城

虽然是元一集团企业中的一个部分，但是

同样也是加入院线制影院，也能第一时间

获取最新电影片源。

记者：对于未来元一影城的发展，有

怎样的计划和打算？合肥两家老影城

——艺术影城和人民影城已经重新装修

重建，元一会这样吗？

元一影城：对于未来，我影城作为老

牌影院中的领军人物，在面对众多新生影

院的挑战与竞争中，还需要再贴近观众，

想观众之所想，服务好观众。

艺术影城：

涅槃重生，巨变迎接挑战
元一影城：

老牌名家，如何留住观众？
如今，合肥的观众越来越强调对画面效果、音箱效果的追求，这对于老牌院线

是种助推改革的动力。安徽艺术影城借势转型，引进全新放映设备，顺利重建，华

丽复出合肥电影市场。面对日益激烈和残酷的市场竞争，艺术影城企划部主任黄

胜信心满满，全面地解答了记者有关艺术影城现状及发展的问题。 陈律立/文

近年来，合肥近十家院线全面开花，这让合肥

市民有多层次、全方位的视觉享受。这其中，元一

影城是合肥的老牌一线影院，在面对合肥几家新

增的院线时，也在接受诸多挑战与机遇。元一影

院在加强自身优势和强化自身品牌等方面，将有

哪些动向？是否会给合肥的观众带来更多的好消

息？近日，记者就元一影城的现状和未来的发展

方向，对元一影城的相关负责人进行了采访。
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